
Protokoll der Geschäftsführung vom 11.10.2022
zuletzt bearbeitet am 18.10.2022 um 09:13 Uhr von Martin Unger.

Versammlungsleiter: Ludwig Firkert Zeit: 15:20 – 16:00 UhrProtokollant: Martin Unger Ort: BigBlueButton

Anwesende der Geschäftsführung (stimmberechtigt):

Name Geschäftsbereich Anwesenheit

Robin Fränzel Finanzen und Inneres entschuldigt
Martin Unger Lehre und Studium anwesend
Ludwig Firkert Hochschulpolitik anwesend
Nick Dienel Personal entschuldigt
Mathias Fröck Öffentlichkeitsarbeit anwesend
N.N Soziales unbesetzt

Die Geschäftsführung ist somit beschlussfähig.
Referent_innen (bzw. deren Vertreter_innen) (ständige Gäste):

Name Referat Anwesenheit

N.N Datenschutz unbesetzt
Sven Herdes Finanzen und Projektförderung
Marius Schiller Mobilität
N.N Struktur unbesetzt
N.N Technik unbesetzt
N.N Vernetzung unbesetzt
N.N Hochschulpolitik unbesetzt
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Name Referat Anwesenheit

N.N Gleichstellungspolitik unbesetzt
Anna Lena Stefanides Politische Bildung
Tom Thümmler Politische Bildung
Friedrich Eucken Wissen, Handeln und Aktiv teilnehmen
Lydia Kormeier Wissen, Handeln und Aktiv teilnehmen
N.N Lehre und Studium unbesetzt
Martin Unger Kultur anwesend
Sven Gappel Sport
N.N Qualitätsentwicklung unbesetzt
N.N Öffentlichkeitsarbeit unbesetzt
N.N Internet unbesetzt
Dharshan Barkur Internationale Studierende
Chris Sonnabend Inklusion
Claudia Meißner Soziales
N.N Studierendenwerk unbesetzt
Julia Galani Familienfreundliches Studium
N.N Personal unbesetzt

Anwesende Gäste: Marian Schwabe

Tagesordnung
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2 G22101101 Anliegen der Angestellten 3

3 G22101102 Info: Raumzuweisung Kiosk 3

4 Sonstiges 4

5 Geschlossene Sitzung 4
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1 Begrüÿung und Formalia

1.1 Allgemeine Belehrung

Alle Anwesenden werden darauf hingewiesen, dass die Beschlüsse der Geschäftsführung erst mitder Bestätigung des Protokolls durch das StuRa-Plenum wirksam werden.

2 G22101101 Anliegen der Angestellten5

1. ESE-Beschwerde:Es gab zwei Beschwerdemails über die Pothoff-Wiese und eine ESE-Feier in der Neustadt. Um diePothoff-Wiese hat sich der FSR Verkehr gekümmert und auf die Mail aus der Neustadt hat der FSRET geantwortet. Theresa bittet darum, hier nochmal schauen, ob noch Bedarf zur Besprechung bzw.für Antworten besteht.10

• Ludwig bittet Theresa, die Mail aus der Neustadt an uns weiterzuleiten.
2. FSR Architektur:Es gab am 27.09. eine Anfrage des FSR Architektur, die finanzielle Beratung wünschten zum Kaufvieler Lizenzenmit Verkauf an Studierende. Sie hatten umeinen Termin gebeten. Gab es dazu schonAbsprachen und Terminangebote?15

• Martin wird Robin darauf nochmal ansprechen und darum bitten, dass es noch diese Wochegeklärt wird.
3. Termin mit der Kanzlerin:Wie besprochen hat Theresa den Termin bei der Kanzlerin (Rektorat Raum 208) am 17.10. um11 Uhr bestätigt und rückgemeldet, dass eine Terminvereinbarung ohne Kenntnis der Semester-20 Stundenpläne etwas schwierig ist. Bitte für diesen Termin sowie das Turnustreffen Theresas Mailzum Studierendenhaus mit berücksichtigen und nochmal deutlich die Strehlener Str. ablehnen.

• Ludwig will sich die E-Mail von Theresa nochmal durchlesen.
• Nathalie soll gefragt werden, ob sie zum Treffen mitkommen möchte.

4. Schließung des Servicebüros am 18.10.:25 Am 18.10. muss das Servicebüro aufgrund einer Terminverlegung auf diesen Tag geschlossen wer-den. Ohne Gegenrede angenommen.

5. Demonstration zum Hochschulfreiheitsgesetz am 17.10.: Für die Demonstration am 17.10.gibt es eine lange Liste an Material, welches aus dem StuRa ausgeliehen werden soll. Ludwig stellt30 den Antrag, sich das Material ohne Nutzungsentgelt ausleihen zu dürfen. Ohne Gegenrede ange-
nommen.

3 G22101102 Info: Raumzuweisung Kiosk

Martin hat bei Frau Ludwig von der TU nachgefragt, ob wir den Raum im Binder-Bau weiterhin nut-zen können. Der Binderbau ist seit geraumer Zeit dem StuRa zugewiesen. Die Zuweisung erfolgt35 immer befristet für ein Jahr, das möchte die Uni auch so beibehalten. Sollte eine Verlängerung derRaumzuweisung nicht möglich sein, würde sie sich bei uns melden und gemeinsam mit uns nacheiner neuen Lösung suchen. Sofern wir für unsere Planungssicherheit bezüglich der Ausschreibun-gen einen anderen Befristungszeitraum wünschen, kann das geändert werden.
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4 Sonstiges

Es gibt nichts Sonstiges zu berichten.

5 Geschlossene Sitzung
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